



Contre les frelons asiatiques

Faites des pièges

A partir de février-mars (selon la météo), les reines fondatrices sortent d'hibernation pour fonder de nouveaux nids. C'est le moment de les piéger pour éviter qu'elles ne créent de nouvelles colonies. Les pièges doivent être retirés au printemps (fin avril), pour ne pas détruire les autres espèces.

Le piège !!!

Des pièges simples peuvent être réalisés à partir d'une bouteille en plastique vide (1,25 litre, 1,5 litre, 2 litres) coupée au tiers supérieur et dont la partie haute sera placée à l'envers (et fixée par deux agrafes) pour faire entonnoir.

Pour permettre aux petits insectes non ciblés de s'échapper, faites des petits trous (environ 5mm) avec un bout de fil de fer chauffé.

Au fond de cette bouteille, versez :

- un verre de bière brune de préférence
- un verre de vin blanc (qui repousse les abeilles)
- un trait de sirop (cassis ou framboise, ...)

Ce piège peut-être suspendu à un arbre, de préférence au soleil, à une hauteur de 1,50m ou 2 mètres (pour une bonne surveillance). Il peut également être placé sur un balcon.

Plus on met de pièges, même sur un petit terrain, plus on augmente les chances de capture.



Chaque fondatrice piégée

= un nid en moins !!!

Une fiche technique détaillée sur les pièges est à votre disposition en mairie ou téléchargeable sur www.apiculteurs-en-aquitaine.fr/pdf/frelon-piege.pdf

*Et les nids que l'on voit actuellement ?
Ils sont certainement «morts» et se détruiront naturellement.
Ces nids abandonnés (non habités) ne sont plus jamais recolonisés.*